

わくわくする学び舎

第2号

令和6年4月9日（火）

～皆でつくろう、皆にとってわくわくする学校を～

柏原市立堅下北中学校 校長室だより



＝ 4月8日（月）「始業式」「就任式」を実施しました

しっかり「あいさつ」ができ、聴く態度も素晴らしかったです ＝

桜が満開の中、4月5日（金）に「入学式」を終えて、4月8日（月）には「始業式」「就任式」を行いました。両日とも天候に恵まれ「桜の花」が映える素晴らし景色の下で気持ち良く新年度のスタートをきることができました。

私をはじめ新たに赴任してきた先生方が口を揃えて、しっかり挨拶できる生徒が多いですね、全員が顔を上げてしっかり人の話を聴けていますねと感心しておられました。

当たり前のように、なかなかみんなができることではありません。大変素晴らしいことですので、今後も続けていって下さいね。

＝お知らせ＝

5月2日（木）授業参観の後に、講師の石川千明先生（ネット安心アドバイザー）による「SNS 安全教室」を実施する予定です。最近では、SNS (Social Network Service<ソーシャルネットワーク・サービス>)の[頭文字](#)に関する「けんか」や「いじめ」の方が、学校内で起こる「けんか」や「いじめ」より多くなってきています。SNSに関係するトラブルは、「けんか」や「いじめ」だけではありません。時には、誹謗中傷の的にされたり、犯罪に巻き込まれてしまうこともあります。

大変便利なツール（道具）ではありますが、それと同時に使用方法を一歩間違えると大変危険なツールとなってしまうことを再認識してもらう必要性を近年感じております。もちろん、生徒や保護者だけではなく、我々教職員も再認識して日々気をつけながら活用していかなくてはならないと考えております。

また、学校では相談にのることはできますが、解決まで至らないケースもあるので、使用方法については各家庭で十分に話し合いルールを決めて慎重にお願いします。<「なりすまし」などの可能性がある場合など、加害者が特定できない時は、解決が難しいことが多いです。>

つきましては、今年度は原則「SNS 安全教室」と「学年総会」を両方参加して頂くという形式で参加希望を取らせていただきます。（諸事情により、片方のみの参加になる場合は、事前に申し出ていただければ対応させていただきます。）